



# 田布施中だより

家庭・地域・学校をつなぐ架け橋

令和8年

1月23日発行

第8号

田布施町立田布施中学校発行

☎ 52-2138

## 地域の方々がたくさん価値づけていただいています。

今年になって、とてもうれしい報告が地域の方から教育委員会に寄せられました。

「田布施中学校の生徒が下校途中にゴミを拾って帰っている」

という内容でした。本校で該当する生徒を呼びかけたところ、3名の生徒が伝えに来てくれました。話を聞くと、ゴミが落ちていたから、サッと拾ったのではないのです。昨年の12月からだんだんゴミが増えていることに気付き、この3人の生徒はゴミを拾う日を計画し、ゴミ袋を家から準備し、ゴミ袋にして約7袋のゴミを拾って持って帰ったそうです。とても素晴らしい計画と行動です。また、他にも、重たい荷物を運んでいるお年寄りの方に中学生が声をかけ、重たい荷物を持ち、一緒に所定の場所まで歩いて運んでいった事例や、車が事故をしている場面を見て、中学生が助けに入った事例などを学校に連絡していただきました。また、たくまるボランティアで活躍する生徒たちに地域の方からたくさんの感謝の言葉をいただいています。地域で活躍している生徒たちがたくさんいることを誇りに思います。

このように生徒が地域で活躍する報告は他にも多くいただいています。その背景に、地域の方々が中学生の行動に対し、価値づけを行っていただいていることが大きいと思っています。地域の方々の声掛けや学校への報告が、生徒にとって何よりの喜びで、自分たちの行動が今後の行動力(自信)に変わると考えます。これからも田布施町の子どもたちを地域の皆さんで育てていただきたいと考えていますので、これからもどうぞよろしくお願ひします。本当にありがとうございます。

## 生徒会が引き継がれました。

3年生生徒会執行部のみなさん、1年間学校を引っ張ってくれました。この1年は、委員会コラボレーション企画が多くあり、これまでにない活動にたくさんチャレンジしていました。また、学校行事ではいつも中心になり、企画・運営をしっかりやっていました。本当にありがとうございました。本号では、生徒会長中屋さんの1年間の感想を紹介します。

私が生徒会長に就任して、あっという間の1年でした。大変な事もありましたが、先生方や仲間の支えがあり、最後までやり遂げることができました。今年度の生徒会スローガン「晴瞬(せいしゆん)」のもと、運動会や文化祭などの行事に取り組みました。一人ひとりの個性が發揮でき、良いものができたと思います。生徒全員が輝き、楽しんでいる姿にとても感動しました。新生徒会がスタートしますが、今よりもっと魅力のある田布施中学校をつくってくれると信じています。最後に、活動を支えてくださった生徒の皆さん、地域の皆さんに心より感謝します。本当にありがとうございました。



今よりもっと魅力のある田布施中学校をつくっていきましょう。